

Forums pour les consommateurs

Appel à l'aide : quelle drogue ai-je prise ?

Par Profil supprimé Posté le 21/08/2017 à 18h49

Bonjour,

Je tiens d'abord à m'excuser si ce genre de discussion n'est pas forcément la bienvenue ici, mais je ne sais pas où m'adresser...

Je tiens à préciser d'abord que je n'ai jamais consommé de drogues que dans un cadre médical, je ne suis donc pas habituée.

Hier soir, je me suis rendue à une soirée avec une amie, nous n'avons bu que 4/5 verres, ce qui est largement en dessous de notre moyenne, car nous sommes rentrées vers minuit.

Cependant, vers 23h, nous avons commencé à sentir beaucoup trop d'effets.

Des rires incontrôlés, une euphorie démesurée alternant avec une sorte de tristesse/panique (je pensais que j'allais mourir et je gémissais), une attirance forte vers les autres, une absence de sommeil, ainsi qu'un moment de flottement dans la voiture qui nous ramenait. Le temps semblait se ralentir, et j'ai eu comme un moment de conscience sur ma situation, sans agir sur mon corps (je ne sais pas si je me fais comprendre...), et ponctuellement un mal de tête léger. Ces effets ont duré environ 3h.

Une fois chez moi, subissant également une perte de contrôle, j'ai envoyé plusieurs messages vocaux à des amis, dans lesquels je leur disait que j'avais pris de la drogue tantôt en riant tantôt en pleurant, que le mur devant moi était violet mais avait l'air marron, noir, que j'aimais les buffles... Mon comportement pouvait donner une impression d'ivresse, mais mon amie et moi savons que nous n'étions pas ivre.

Nous avons l'habitude des soirées alcoolisées, et notre seuil de tolérance était loin d'être atteint, même en prenant en compte des facteurs comme la fatigue, le type d'alcool, la nourriture ingérée etc.

C'est en rentrant que nous avons pensé que, dans un verre que nous avions trouvé et bu, puisque dans l'ambiance de la fête et confiantes car je connais l'endroit, pouvait se trouver de la drogue.
Comme la boisson ne nous plaisait pas (c'était de la menthe à l'eau) nous n'avons pris qu'une ou deux gorgées chacune.

Après y avoir pensé toute la journée, nous avons conclu que cette hypothèse était la plus probable, mais nous ne savons pas quelle drogue a été mise dans ce verre.

Je ne sais pas si vous pouvez répondre à ce problème avec les éléments que j'ai, en tout cas cela m'aiderai beaucoup si l'un d'entre vous pourrait me donner une piste... Cette situation est très angoissante.

Je vous remercie d'avoir lu mon message et de la potentielle aide que vous m'apporterez.

Bonne journée.

1 réponse

Profil supprimé - 23/08/2017 à 17h51

Bonjour, d'après ce que tu décris c'est de l'ecstasy